



"To acknowledge the duty that accompanies every right"
 Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

THE Y'S MEN'S CLUB OF OSAKA - CENTENNIAL

c/o YMCA INTERNATIONAL PROGRAM CENTER
 Dojima Grand Bldg., 1-5-17
 Dojima Kita-ku Osaka 530 JAPAN
 PHONE (06)344-1717

MAY 1991 vol.11
 The Service Club to the YMCA
 Chartered September 25, 1982

MOTTO (1990~1991)

IP Individual effort makes the difference.	個々の相異で輝く業を
AP Think Globally, Act Locally.	地球規模の発想でローカルな実践を
RG DG One Step for the Future	未来に向かって一歩
CP	活気ある協力で生きよう

今月の強調テーマ 活気ある協力で生きよう

5月の聖句

イエスは言われた、「『心をつくし、精神をつくし、思いをつくして、主なるあなたの神を愛せよ』。これがいちばん大切な、第一のいましめである。第二もこれと同様である、『自分を愛するようにあなたの隣り人を愛せよ』」。
 (マタイによる福音書22章37~39)

ワイズメンズクラブ・モットー

"To acknowledge the duty that accompanies every right"
 「強い義務感をもとう。
 義務はすべての
 権利に伴う。」

5月第1例会 一泊懇親会

日程 1991年5月11日(土)~12日(日)
 会場 近江八幡国民休暇村
 TEL. 0748-32-3138

集合 11日午後5:00 上記フロント
 会費 メン、メネットとも 約10,000円
 若葉の息吹もすがすがしい季節です。今月は、近江八幡国民休暇村で楽しい一泊懇親会を行います。ご家族、ご友人を誘って是非ご参加下さい。(別紙パンフレットをご参照下さい。)

4月 出席状況

会員数	36名
第1例会出席会員	21名
ゲスト	9名
メネット	11名
コメット	3名
合計	(44名)
第2例会出席会員のうちメイクアップ	3名
*出席率 67%(前月 64%)	
(4月号記載の3月の出席率は誤りでした。)	

5月誕生の方々

蔭山君	13日	隅田君	3日
川越メネット	16日	秋月君	8日
杉浦君	8日		

4月 BF報告

	現金	切手
4月	200Pt.	800Pt.
累計	47,948Pt.	24,200Pt.

4月切手提供者: 足立君、福永君、上月君、秋月君、平田君、隅田君、田中君、山田君、佐藤君、湯浅君、柴田君、黒田君、谷川君、杉浦君、森メネット

5月第2例会

日時 5月22日(水)午後6:30~8:30
 会場 YMCA国際社会奉仕センター
 引き継ぎ例会、新年度例会のことなど協議の予定。



4月第1例会の報告

足立利枝

福永滋子メネットによる開会点鐘。

恒例のメネットナイトの月です。

メネットの心尽くしの手料理：巻寿司、赤飯、中国粽、おむすび、サンドイッチ、旬の筍とわかめの料理。ヘルシーなひじきや高野豆腐の煮物、各種サラダにデザートは苺、ケーキ、パン、クッキー等々、そして極上のワインも加わって、美味しく、楽しいひとときを過ごしました。

司会は黒田俊子メネットでした。3月のプレティンで「私のメネット体験談」を寄稿されており、より親しみを感じて、よき司会ぶりを拝見しました。

ゲストには山中日本区メネット主任、森田中西部メネット主査、鈴木君のご令嬢上原玉音メネット（東京）、森メネット、可愛い中村コメットのお二人を迎えて一層華やかにになりました。

田中豊子メネットのご紹介で、菅田恵様による卓話、「旅の中の風景」をスライドを見ながら聴きました。湾岸戦争で何度も報道されたイラク、クウェート、イスラエルの様子がまだ生々しく、機を得たお話でした。マッサダの要塞、シナイ半島、嘆きの壁など聖書の歴史を訪ね、魅力ある魔法の土地としてご紹介されました。月～土は「to do」、日は「to be」という考え方には、共感いたしました。

最後に、ホット&HOT ニュース：山田孝彦君と杉浦眞喜子君の会員同士のご婚約発表♡。

結婚式は6月30日（日）、神戸、岡本教会にて。実はこの突然の発表で、筆者はすっかり例会の報告を書く気力をなくしてしまいました。2週間を経てようやくそのショックから立ちなおし、この記事を書いた次第です。（編集者注：足立さんは立派なご主人とお子様3人の素晴らしいご家庭をお持ちですが、なにしろ職場が同じでしかもクラブへの紹介者は杉浦さんだったのに、先日の例会での鈴木メネットからの爆弾発表まで全然ご存じなかったもので、このショックとなったらしいと想像しています。）

4月第2例会（役員会）

協議事項（項目のみ）

- 1、5月第1例会（一泊懇親会）の内容の確認。

司会 三浦君

当日の全般の世話役 堀君、湯浅君

- 2、6月例会について

- 3、中西部評議会報告

山田君（次期中西部長）より

- 4、下田、日本区大会出席者の確認

- 5、韓国での世界YMCA大会参加者の確認

- 6、次年度中西部会

日程 1991年9月14日（土）

会場 天満橋 大阪キャッスル・ホテル

ホスト・クラブ＝センテニアル・クラブ

クラブ全員で力を合わせて成功させよう！

- 7、藤原、河野両君の地方会員推薦の件

- 8、BFの件（杉浦君より説明あり）

- 9、担当主事変更に伴う岸川主事の会員手続きの件
以上

ニコニコメッセージより

*菅田さんのスピーチに感謝して 田中穰二

*メネットの皆様ごちそうさまでした。菅田様のお話
まことに感謝にたえません。 福永嘉彦

*聖書の地の話、大変興味深く聞かせて頂きました。

いつもながら美味しい料理感謝です。 掛江康一

*おいしかった。ごちそうさまでした。

神戸ポート 斎藤勲、敏子

*山中夫妻（チャータープレジデント）の出席があっ
てうれしい出会いでした。 鈴木謙介、美藤

*すばらしいお話に感謝。 山田孝彦

*ユダヤの歴史と聖地のスライド、とっても興味深か
かったです。 杉浦眞喜子*久しぶりにセンテニアルの例会に出席させて頂き感謝
です。メネットのポットラックご馳走さまでした。

山中秀男、ちあき

*メネットさんの一つになってのパワー本当に素敵です
ね。有難うございました。 千里 森田好子*関西の他クラブ例会は初めてでした。良いお話、おい
しいお食事有難う存じました。 上原玉音*久しぶりに出席させて頂き皆様のご厚情に感謝いたし
ます。ご馳走さまでした。 森 晴美

*今日は楽しい食事ありがとうございました。

平田昌雅利

*主の平安。お招きにあずかり有難うございました。

神さまに感謝。 千里クラブ 小西君江

*とても楽しいお話を有難うございました。 勝浦悦子

*菅田さんのお話で聖書の旅をしたように思いました。

山村利子

*沢山のお客様をお迎えて。

山村幸明

*すばらしいお話と素敵な生き方をお見せ頂い。益々
ワイズとメネット会が好きになりました。 中村幸枝*メネットの皆様ありがとうございました。ゲスト・ス
ピーカー菅田様のスピーチ面白かったです。柴田 健

*良いお話と沢山のごちそう、幸せなひとときでした。

上月英子

*メネットの皆様いつも変らぬ手料理に感謝します。
湯浅充章

*いいお話とうまい食事のメネットナイト有難う

ございました。 隅田 保

*聖地のお話を面白くうかがいました。 佐藤勝雄

*美味しいお料理に感謝。イスラエルのお話興味深く
拝聴しました。 足立利枝

*おいしい手料理を沢山いただいて。 松尾 明

*すばらしい卓話でした。はやく機会にイスラエルを
訪問したいと思います。 谷川 寛*そのた感激でメッセージを書けなかった方々を紹介し
ます。津田葉君、三浦君、佐藤、平田両メネット

*すばらしい菅田さんのお話に感激して。

黒田蔵之、俊子

メネット・ナイト報告 福永 滋子

メネット・ナイトには、お天気が悪いにもかかわらず、44名の方々によって例会を持つことが出来ました。ゲスト・スピーカーとして菅田恵様を迎え、聖書を通してその歴史を通して、中東のそしてイスラエルの旅を、遠い昔に思いを馳せ、またスライドによって現実のものとして楽しく聞かせて頂きました。



日本区メネット事業主任山中様、中西部メネット主査森田様他数人のお客様もご出席下さり、森田様のメネット会員として残られた、今までの喜びと感謝のご体験をお聞きして、ワイズのよき交わりを今一度知ることが出来ました。山中様ご夫妻も京都にお帰りになりセンテニアルクラブに久しぶりに来て下さり、九州でみつけた珍しい水琴窟をお宅の庭に造られ、その音色を楽しんでいらっしゃるとのこと、一度皆さんで聞かせて頂きたいものですね。

メネット手作りのお料理を頂きながら皆様と楽しいひとときを持ち心より感謝いたします。

メネットの皆様本当にご苦勞様でございました。またお土産をお持ち下さいました方々に御礼申しあげます。有難うございました。

先日お知らせいたしました日韓合同合唱団交歓会が5月18日、演奏会が19日にございます。どうぞご参加下さい。

6月26日(水)午後1時~4時、デコパージュ製作を予定しております。くわしくはまたご案内いたします。以上

ブラザー・クラブ便り 谷川 寛

香港トライアングル ミーティング近づく

今年8月の香港での3クラブ合同の集りは、目下一応8月3日(土)~4日(日)と決まりました。予定では8月2日(金)に出発して8月2、3、4の3日間の香港滞在を考えています。正式な行事は8月3日夕べの3クラブ合同のレセプション(ホストは香港ボヒニアクラブ)と8月4日昼の返礼昼食会(ホストは大阪センテニアル及びハワイ、ヌアヌクラブ)の二つです。

ハワイからの参加者は目下7名(メネットを含

む)、当クラブからは、先日の例会で参加を希望した人数は17名です。当クラブの使用するホテルは目下九龍のWATERLOOのYMCAと交渉中です。

ヌアヌ・クラブ

近着のヌアヌクラブのプレティン"NUUANU Y's UP"には、横浜クラブの60周年記念行事参加ため、ハワイのカイムキ・クラブの一行と一緒に来日したLARRY and MAE HIRANAKA夫妻の記事と5月の連休を利用してハワイを訪問する私たち夫妻のことがBROTHER CLUB UPDATEとして載っています。ご一読下さい。

NUUANU CLUBのBULLETINより
「BROTHER CLUB UPDATE」

BY LARRYHIRANAKA, RD
KAN and YUMI TANIKAWA from the Osaka Centennial Y's Men's Club will be arriving in Honolulu on May 3rd. Accompanying them will be their son, KEN. There is no homestay requirement in as much as they will be staying at a hotel in Waikiki, yet to be identified. We will be holding a dinner to welcome the Tanikawas. (以下省略)

会長

「クラブを求む！」

ヌアヌクラブのプレティンにNEW CLUB OFFICERSと題する傑作な記事がありました。次のヌアヌクラブの役員はほぼ決まりましたが、肝腎な会長が決まらず困っており、誰か会長になり手はいませんか?と言う記事です。わがセンテニアルからヌアヌの会長に立候補する人はいませんか。

"NEW CLUB OFFICERS"

Almost all of the club officer positions have been filled for next year. All we need now is a PRESIDENT. New officers will be:

- Vice President - RHONDA WEST
- Secretary - SHIRLEY KOGA
- Treasurer - JIMMY OUCHI

Is there a volunteer for PRESIDENT out there?

Training for the new officers will be held on Saturday, April 13, from 9:00 am til 12:00 pm at the Kaimuki YMCA.

日本区の動き

- 1、日本区現、次期合同役員会
去る4月20日~21日東京YMCA東陽町センターにおいて開催。わがクラブからは山田君(次期中西部長として)と黒田君(次期IB C、YEEP事業主任として)が参加した。
- 2、YEEP交換学生来日中
マイケル・ロウ(オーストラリア) ホスト部 北部
秘カ・ペラ(スリランカ) ホスト部 阪和部
アンダース・サン(デンマーク) ホスト部 中部

私の海外旅行体験談

黒田俊子

またもや、5月21日から12日間のドイツ周遊のツアーに参加を申し込んでしまいました。帰ってくる度に、これでおしまいにしようと思いに言い聞かせるのですが、どうしてもこのビョーキから抜け出すことができません。

最初海外へ行きたいと思ったのは、「ルネちゃん」と言うあだ名の歴史の先生にルネッサンスのお話を聞いた時でした。先生の「ルネッサンス発祥の地、花の都フィレンツェ」への熱い思いは、私に若い時のような情熱と憧れを呼び戻したのです。

1984年頃はまだイタリアへの関心は少なかったのですがそれでもツアーを計画した旅行社がありました。喜び勇んで説明会にゆきましたが、集まったのはたったの4名で、3月も4月も5、6月もツアーは成立せず、結局流れてしまいました。

1985年、イタリアだけのツアーは諦めてヨーロッパ周遊型のツアーに参加しました。幸い天候がよくて、アルプス等の自然の景観も雄大で美しく、サンピエトロ教会等は荘厳で重厚でしたし、各地の美術品の素晴らしさはただただ言葉もなく見とれるばかりでした。童話の絵本で見たようなかわいらしい街もありました。ユングフラウヨッホへの登山電車の窓から見た野の花達の可憐な美しさも忘れられません。街道ぞいの家々の窓も街も花がいっぱい飾られていました。しかし、スイスのレストランのお手洗いには、「ごみを捨てないでください」と日本語で大きく書かれていました。フランスのホテルでは「この冷蔵庫の物を出した時には、直接フロントで計算されます」と日本語で書いてあり、他の4ヶ国語で小さく同じ意味らしいことが書かれていました。日本人のマナーの悪さが鬱鬱をかっているのを見せつけられた思いがし、大変恥ずかしく思いました。

1986年に遂に念願がかなってイタリア周遊のツアーに参加できました。その頃はイタリア経済が破産しているとのことでした。建物や道路をあちらこちら修復中でしたが、いつ終わるか見当もつかないことでした。インフレも進行中で僅か10日間の滞在中でもどんどん交換レートが下がってゆきました。ガイドブック等も値段を訂正する紙が何枚も重ねて貼ってありました。でも市民は皆顔色もよく、太っていて陽気でした。レストランにも家族づれで来て沢山食べて賑やかにお喋りをしていました。国家経済破綻など何処吹く風かという感じでした。普通に市民が利用する店は勿論、美術館も観光名所も土産物店もシュスタ（昼休み）と言って何時間も休むし、誰もあくせく働こうという気持はないようでした。戦後の物資不足時代のインフレを経験した私には不思議としか思いようがありませんでした。

それからアメリカ、フランス、英国等の国々やポルトガル、スペイン、オランダ、ベルギー等現在は大国とは言えない国々も旅行しました。大国は勿論、私今はヨーロッパの小さい国と思っていた国も、訪れて

みると蓄積された富、蓄積された文化の大きさに驚かされました。GNPでは測ることのできない生活の豊かさや、人々の心のゆとり等を感じました。

例えば由緒があり文化的、学術的価値も高い建物も効率が悪いとの観点からだけでどんどん壊してしまう現在の日本は本当に豊かなのでしょうか。

ワイズメンズクラブは日本国内のみでなく世界の国々との交流を盛んにして、よりよき世界を築くことを目指す団体であると私は理解しています。国際大会やブラザークラブ、青少年交換あるいは難民援助等の事業を通して、健全な国際感覚を養いたいと思っています。

(メンやメネットの皆様、大勢そろって香港へ行きましょう。私はドイツへ行ったらお金が無くなってしまいうし困ったなあ！)

ベルン(スイス)で買ったグローブ



エーデルワイスの花のデザイン 後

ワイズソング 1、

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing
We raise our hand, our service pledge renewing,
Ne'er to deny our motto's claim
Y's Men in fact as well as name
Always our objects to pursue
We consecrate ourselves anew.

2、

うたえば ころろひとつに
ともがき ひろがりゆきて
遠きも 近きもみな
ささげて 立つやワイズメン
栄えと ほまれ豊か
まことは 胸にあふれん

編集後記

- 1、4月例会で「クラブに望むこと」と題して皆様の投稿をお願いしましたが、お忙しいためか、2～3名の方々からしか原稿が届きませんでした。見かねて黒田メネットの2ヶ月連続の登場となりました。
- 2、ブレイン係は辛いもので、中国旅行から5月1日に帰宅するやいなや、連休を返上してワープロと取り組み悪戦苦闘、統計資料も揃わぬままになんとか5月号を作りあげた次第。
- 3、ブレイン作りも11回目になると、さすがにエネルギーも枯渇気味。次年度担当せれる方には沢山投稿して協力いたしましょう。